

Die Sonne strahlte am Himmel. Alles war schön und hell aber plötzlich wurde es dunkel und kalt. Du bist für immer gegangen und hast mich alleine gelassen, wir wollten noch einiges machen und unternehmen und nun: Nichts ist mehr, wie es war.

Unendlich traurig lasse ich dich los

*Maria-Luisa «Marisa» Studer Barp*

5. Juni 1933 – 11. April 2020

Nach langen und tapfer ertragenen Beschwerden hat das Herz einer einzigartigen Frau aufgehört zu schlagen. Ihr Wunsch war immer, vor mir zu sterben. Er wurde erhört. Die grosse Liebe zu mir ist aber unauslöschbar in meinem Herzen.

Ich bedanke mich bei allen, die Marisa das Leben verschönert haben. Vor allem danke ich Frau Helena Huber und dem Pflorgeteam vom «Baumgarten» für die liebevolle Betreuung. Mein Dank geht auch an die beiden Ärzte Walter Strupler und Urs Aebli. Beide versuchten immer Marisa das Leben zu erleichtern.

Auf Grund der besonderen Umstände findet keine Abdankungsfeier statt. Es wird später ein Abschieds-Gottesdienst in kleinem Rahmen abgehalten werden.

Traueradresse: Studer Kurt, Zürichstrasse 40, 8184 Bachenbülach